

EL DIA

México mantiene el principio de no intervención: González Guevara

La RDA y Los Montoneros condenaron la acción china

por Sara LOVERA

La posición de México frente al problema de China y Vietnam, "es la de siempre. La de protestar por la intervención de un Estado en asuntos de otro. Este ha sido el principio de no intervención", según comentó ayer el líder de la mayoría parlamentaria, Rodolfo González Guevara.

Entrevistado al término del Séptimo Congreso Nacional Agronómico y a pregunta de un reportero sobre qué haría México con su petróleo en caso de una conflagración mundial, señaló: "El petróleo como energético permanece igual, no le pasa nada, está ahí. Pero la política petrolera de México en tal caso debe adecuarse a las circunstancias. Ojalá y no nos veamos en ese dilema", dijo finalmente.

Ahí mismo el presidente de la Suprema Corte de Justicia, Agustín Téllez Cruces señaló que la postura de México frente a este problema internacional, compete exclusivamente al Ejecutivo a través de la Secretaría de Relaciones Exteriores.

OPINION DE LA RDA

En un comunicado procedente de la embajada en México de la República Democrática Alemana, enviado a nuestra redacción, firmado por el Comité Central del Partido Socialista Unificado de Alemania, el Consejo de Estado de la RDA y el Consejo de Ministros hace una declaración de protesta contra "la monstruosa agresión de China a la República Socialista de Vietnam". Dice que el pueblo de la RDA "ha acogido con la más profunda indignación la noticia de la agresión militar de China a la RSV".

Considera la RDA que este "es un desafío a todos los pueblos amantes de la paz" y declara que en nombre del pueblo de la RDA "protestamos decididamente contra esta agresión perpetrada por Pekín contra el heroico pueblo de Vietnam y exigimos el cese inmediato e incondicio-

nal de todas las acciones bélicas y la retirada inmediata de las tropas chinas".

LOS MONTONEROS EN MEXICO

Ayer mismo el Movimiento Peronista Montonero, a través de su oficina de prensa en México, expresó "su repudio a la agresión de que ha sido víctima la República Socialista de Vietnam por parte de la República Popular China".

Luego de expresar su solidaridad a Vietnam comenta que el principio de autodeterminación de los pueblos, de respeto a la integridad territorial de las naciones y de unidad de lucha contra el colonialismo y el imperialismo, por la liberación, la paz y el socialismo, al que se une el MPM, demandan el cese de la "agresión china y el retiro incondicional de todas sus tropas del territorio vietnamita".

EL DIA

En síntesis

(AP, ANSA, AFP, UPI, EFE y PL)

CIERRAN ESCUELAS EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 22 de febrero.— Las autoridades municipales de la ciudad de Buenos Aires eran objeto hoy de críticas por su decisión de cerrar más de un centenar de escuelas primarias, a menos de 2 semanas del inicio del curso académico de 1979. El cierre afectará al 25 por ciento de las 468 escuelas primarias de esta ciudad, estimándose que unos mil 500 maestros podrían quedar sin trabajo. También se ha dicho que serían clausuradas las escuelas de jornada completa en las cuales los escolares pasan el día.